

わいワイ ゆあさYYまつりを開催しました！

11月2日㊥・3日㊦総合センター及び向島保育所においてゆあさYYまつりを開催しました。演芸大会や健康福祉大会、人権啓発講演会、作品展示、模擬店、相談・啓発コーナーなど多くの来場者で賑わいました。また、ストライダー体験やこども消防士さん、こども広場などのイベントも多くのお子様楽しんでいただきました。



満員御礼!! 売り切れごめんなさい続出!

第17回紀州湯浅のギョギョっとお魚まつり

10月27日㊧湯浅湾漁業協同組合周辺において第17回紀州湯浅のギョギョっとお魚まつりが開催され、多くのお客様が来場されました。グルメフェアやベイサイドカフェ、エビすくい、お菓子投げ、漁船クルージングなどの湯浅ならではのイベントを楽しんでいました。



秋の火災予防運動 防火パレードで町内啓発



11月9日㊨湯浅町消防団と湯浅広川消防組合による防火パレードを行いました。火災の起こりやすい季節になりますので、火災予防の意識を高めましょう。

災害時における駐車場の使用に関する協定 養護老人ホームなぎ園調印式

11月1日㊩災害時に浸水する可能性のある湯浅警察署が警察車両を一時退避させる場所としてなぎ園の駐車場を使用する協定を湯浅警察署長 湊 隆弘氏と有田郡老人福祉施設事務組合管理者 上山 章善氏が調印しました。



みらいへのかけはし～子どもに伝えるクラシックin湯浅～開催



今回、盲目のピアニストである梯さんが来られるということもあり、湯浅小学校では、事前に人権学習を行い、障がい者を理解する人権教育の一環としても取り組みました。

子供たちは、見事なピアノ演奏に聴き入り、クラシック音楽のすばらしい世界や、これまでに積み重ねてきた梯さんの努力についてのお話に、熱心に耳を傾けていました。

11月18日㊪、湯浅小学校において、幼いころに失明しながら、現在、国際的に活躍するピアニスト、梯 剛之（かけはし たけし）さんをお迎えし、「みらいへのかけはし～子どもに伝えるクラシックin湯浅～」(主催：NPO法人湯浅創生未来塾、後援：湯浅町教育委員会)が開催されました。

